

Montreuil, le 24 octobre 2013

Nous, élus locaux de Montreuil concernés par le prolongement tant attendu de la ligne 11, défendons la démarche consensuelle et positive de l'ASB11 pour le repositionnement et la construction de la future station Boissière visant à :

- 1) garantir l'accessibilité et la visibilité de son accès sur le boulevard Boissière
- 2) renoncer à l'expropriation des 11 pavillons et de l'immeuble R+3.

Nous demandons donc aux maîtres d'ouvrage de retenir une variante permettant de concilier au mieux ces deux exigences.



Razzy Hammadi
Député de la Seine-Saint-Denis



Tania Assouline
Conseillère régionale



Frédéric Molossi
Conseiller général